



## きりんぐみ だより

応其こども園 R7.1.31

子どもたちの元気な挨拶で新しい1年がスタートし、早いもので1ヶ月が経とうとしています。「おじいちゃんおばあちゃんの家に行ったよ」「お年玉もらったよ」「カニ食べた♡」など休み中の出来事を、たくさん話してくれる姿がかわいらしかったです。

最近のきりん組では、サンタさんにプレゼントしてもらったけん玉がブームです。最初はなかなかお皿に乗らなかったのですが、繰り返し取り組んでいると、コツをつかみ、乗るようになってきました。誰かが成功すると周りの子も「やったー！」「すごい！」と喜び合っています。

今年度もあと少しとなりましたが、体調面への配慮や感染症対策を行いながら、一日一日を大切にして過ごしていきたいと思います。



## ☆発表会に向けて…☆

劇や合奏を決めたときに、子どもたちと「おうちの人も楽しみにしてるから、しばらく内緒にしておく？」と話をしたのですが、約束をしっかりと守ってくれて、まだ内緒の家庭も多いと聞きました。それくらい子どもたちも楽しみにしている発表会！繰り返し取り組む中で自信もつき、お客様に届くよう頑張ってきました。

一人ひとりが輝く姿を、じっくりとお楽しみいただけたらと思います。当日は温かい拍手で応援よろしくお願ひします！



## ☆凧あげ☆

ポケモンやサンリオ、ネコ、サメなどそれが好きなものを描いて、オリジナルの凧を作りました。凧が風に乗るまで一生懸命走り、高く揚がると満面の笑みで走る姿がかわいかったです。友だちの凧が揚がっている様子を見て、「すごーい！」と歓声が上がっていました。

## ☆雪遊び☆

雪が積もった日に、「朝から家で雪遊びしてきた！」と教えてくれる子もいましたが、こども園でもたくさん遊びました。「つめたーい！」「手真っ赤や～」と言いながら、雪合戦や、雪だるまづくり、友だちと鬼ごっこをしながら雪の感触を味わったりと存分に楽しみました。



## ☆小学校に行ってきたよ☆

各小学校の体験入学に行ってきました。お兄ちゃんお姉ちゃんに学校案内や、タブレットの使い方を教えてもらったり、教室で授業を体験したり…と、たくさん楽しいことをしてお土産をもらい大喜びでした。小学校への憧れや期待が膨らんだ様子の子どもたちでした☆



## ☆おすすめ絵本「カレーはあとのおたのしみ」☆

カレーの匂いにつられて雲の上からやってきたオニたちですが、なかなかカレーが出てこず…衝撃の結果に驚くこと思います。読み終わった後は、カレーが食べたくなること間違いなしです。絵本の時間になると、好きな絵本を選んで、真剣なまなざしでじっと見ながら、読み上げている子どもたちです。

